



Chers amis du cyclisme romand,

La saison piste approche à grands pas!

Les entraînements piste reprennent cette année sous l'égide du CRP Team Vaud.

Des **entraînements pour les 3 jours d'Aigle** se tiendront:

- Les samedis * 13 (12h00 à 15h00) et 20 septembre prochain (9h00-12h00).

** communiqué reçu le 10.09.2025 – (le soussigné, responsable de la diffusion était à l'étranger jusqu'à hier 14.09.2025 - merci pour votre compréhension).*

S'agissant de la **saison régulière**, reprise prévue:

- Pour les pistards, le jeudi soir dès le 9 octobre prochain.

- Pour l'école de cyclisme, le mercredi en fin de journée dès le 12 novembre prochain.

Les inscriptions s'effectuent au moyen des code QR de l'affiche ci-jointe.

En vous souhaitant une excellente suite de semaine.

Avec mes meilleures salutations,

Pour le comité de l'ACCV,

Vincent Volet